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世界に希望を生み出そう

20232024年度国際ロータリー会長
Gordon R Mcinally(ゴ ードンRマッキナリー)

「シャインマスカットとリバーシブルマフラー」 坂 田 瑞 来

員 会

彰 』

委員長 高 岡  淳

令和 5年 9月 22日 金曜日の例会は継続事業の善行生徒表彰を行いました。

善行生徒表彰は昭和 35年 (当 クラブの創立は昭和 38年)よ り、善行優良児童の表彰 として、当時は

新聞配達の少年 と若年勤労者の優秀者を対象としていました。

昭和 48年には、当時の伊予三島市教育長にお願いされ、「運動で表彰される生徒は多いのですが、ボ

ランティア等で活躍 している生徒さんをぜひロータリークラブで表彰してはしい」とのことで、市内小

中学校善行児童・生徒表彰 として今の形になつたものと思われます。

昭和 48年 10月 19日 の例会には、クラブ 15周年記念事業として市内小中学校より45名の生徒

さんを合めて引率の校長先生・報道関係者総勢 68名で表彰式を行いました。

この様に善行生徒表彰は当クラブにとつて大変歴史のある貴重な事業だと思います。今後ともスポーツ

のように目立たなくてもボランティア活動。生徒会等地道な活動をしている生徒さんにスポットを当て

ていきます。

今 日来ていただいた先生方とも相談したのですが、優秀な生徒さんが多いのでなかなか推薦の人数を

絞れないとのことなので、来年からは、推薦いただく人数をちょつと増やして 5名 くらいでお願いしよ

うと思つています。会員の皆さん、是非ともよろしくお願いいたします。

【表彰者氏名および表彰内容】

《四国中央市立三島東中学校》

3年 石川 瞳 殿
あなたは 子ども食堂の意義を理解し積極的に参加しました その活動を通じて 人と人とのつながりの大

切さに気付 くと共に 多くの子どもの希望につながる活動ができました その功績を讃え賞します

3年 石川 翔健 殿
あなたは 学校生活を向上させるために 学級人権委員長として力を発揮しました

片付けまで仲間に率先して声掛けや指示を行うなどリーダーシップを発揮しました

く引率 > 教諭 高橋 由起子 先生

《四国中央市立三島西中学校》

3年 大西 玄騎 殿
あなたは 生徒会長として 学校行事や生徒会活動に中心となつて活動するだけでなく

企画や準備などの活動にも献身的に取り組みました

また 学級人権委員として専門委員会や学級会活動においてもリーダーシップを発揮し

献しました よつてここに功績を称え之を賞します

また 学校行事の準備から

その功績を讃え賞します
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Γ 3年 上西 澄怜 殿
あなたは 生徒会副会長ならびに学習委員長として全体に奉仕し

習態度点検や調査活動などの各種啓発活動に日々尽力しました また

同士の相互理解に努め すばらしい成績を収めることに貢献しました

く引率 > 校長 渡部振一郎 先生

学校全体の学習態度向上のため毎日の学

吹奏楽部員としても技術の向上や部員

よってここに功績を称え之を賞します

暮

《四国中央市立三島南中学校》

3年 西川 姫奈 殿
あなたは 毎日早朝に登校し部活動の仲間とともに校内美化に尽力しました 正門から続 く坂道の 春は桜

の花びらを 秋は落ち葉を一つ残らず掃いて取 り去ることを日課とし今も続けています 部活動の目標である

「場を清める」を実行し心を磨く その姿は他の模範となりました よつてここに表彰いたします

3年 村 田 彩 結  殿
あなたは 毎日早朝に登校し部活動の仲間とともに校内美化に尽力しました 正門から続く坂道の 春は桜

の花びらを 秋は落ち葉を一つ残らず掃いて取り去ることを日課とし今も続けています 部活動の目標である
「場を清める」を実行し心を磨く その姿は他の模範となりました よつてここに表彰いたします

3年 福 田 理 子  殿
あなたは 毎日早朝に登校し部活動の仲間とともに校内美化に尽力しました 正門から続く坂道の 春は桜

の花びらを 秋は落ち葉を一つ残らず掃いて取り去ることを日課とし今も続けています 部活動の目標である
「場を清める」を実行し心を磨く その姿は他の模範となりました よつてここに表彰いたします

<引率 > 教頭 守屋 智彦 先

《四国中央市立上居中学校》

3年 曽我部 圭 殿
あなたは 地域における清掃活動や学校での奉仕活動に積極的に取り組み準備や片付けなどの目立たない

ところでも献身的に活動しました

また 集会や学級 ミーテイングでも積極的に発言し 学校の活性化に努めました よつてこれを賞します

3年 近 藤  章 太 郎  殿
あなたは 学習委員長として 評価表の集計を確実にまとめるだけでなく 学習準備の呼び掛けをすること

で学習する雰囲気づくりに貢献しました 委員会活動では 各学級の学習課題を明確にし 全校の学習意欲向

上に努めました よつてこれを賞します

<引 率 > 教諭 中村 将志 先生
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四国中央市立上居中学校

3年 曽我部 圭 様
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教諭 中村将志 先生

出席報告

出席会員 (35名 中)

出席率

第 3368回 修正出席率

例 会 記 録 令和 5年 9月 22日

会長の時間

○定例理事会報告
。10月 度プログラムについて 承認

10/6 米山委員会

10/13 国際奉仕委員会

10/20 休会 (地方祭)

10/27 職業奉仕委員会、定例理事会

幹事報告

例会行事

青少年奉仕委員会

『善行生徒表彰』

高岡 淳 委員長

ニコニコ紹介

渡邊吉和会長～

本 日善行生徒表彰を受けられる生徒の皆さん、

おめでとうございます。

生徒 さんを推薦していただいた各学校関係者の

皆さまありがとうございます。本 日はよろしくお

願い致します。

高岡 淳青少年奉仕委員長～

本 日の例会は善行生徒の表彰です。多 くの生徒

さん先生方に出席いただきました。あ りがとうご

ざいました。皆さんの今後の活躍を期待いたしま

す。

山内一正青少年奉仕副委員長～

善行表彰にあたり受賞されるみなさん、これか

らの人生に必ず大きな影響があると思われます。

本当におめでとうございます。

追伸 弊社に設置してある自販機にて月間 2234本

/月 72本/日 の過去最高記録を樹立いたしまし

た。文句もグチも言わず私の味方は自販機のあな

ただけのようです。

篠原聡一君～

本日は善行生徒に推薦された皆様おめでとうご

ざいます。私の孫も推薦いただきました。ありが

とうございました。

大西英彦君～

三島高校創立 100周年お陰様で無事 記念式典、

記念講演、記念事業を合めて予定通り終えること

ができました。ホットー安心です。

誕生視～西岡 斉君

10月 13日 プログラム予定
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